

2023年3月6日
株式会社三菱UFJ銀行

ポリプラスチック株式会社の連結子会社である大宝理工程塑料（南通）有限公司で
シンジケーション形式によるグリーンローンを成約

株式会社三菱UFJ銀行（取締役頭取執行役員 ^{はんざわ じゅんいち} 半沢 淳一、以下「当行」）は連結子会社の MUFG Bank（中国）有限公司（頭取 ^{はせがわ よしき} 長谷川 由樹、以下、MUFG バンク（中国））を通じて、ポリプラスチック株式会社（代表取締役社長 ^{しわく としお} 塩飽 俊雄）の連結子会社である大宝理工程塑料（南通）有限公司（董事長：^{おおいし こうじ} 大石 孝次、以下、当社）との間で、対日系企業として中国オンショア市場としては初となるシンジケートローン形式の「グリーンローン」契約を締結いたしました。

本資金使途における設備資金は、香港品質保証局（以下「HKQAA」^[1]）より、十分な環境改善効果が見込まれ、且つ、環境面・社会面における潜在的にネガティブな影響への配慮がなされているプロジェクトとしての確認がなされ、グリーンローン原則並びに、中国国务院国家発展改革委員会及び中国人民銀行等により策定された「綠色産業指導目録（2019年版）」への適合性について第三者評価を取得しています。

当社は、株式会社ダイセル（代表取締役社長：^{おがわ よしみ} 小河 義美）の連結子会社であるポリプラスチック株式会社が70%、三菱ガス化学株式会社（代表取締役社長：^{ふじい まさし} 藤井 政志）の連結子会社であるグローバルポリアセタール株式会社（代表取締役社長：^{おおばやし なおと} 大林 直人）が30%を出資する持株会社、ピー・ホールディングス株式会社（代表取締役：^{おおいし こうじ} 大石 孝次）の100%出資子会社であり、ポリアセタール（以下、POM）製造会社として中国江蘇省南通市にて2022年1月に設立された新設法人です。生産能力の大幅な増強により中国市場の旺盛なPOM需要に応え、中国経済の更なる発展にも貢献するものです。

本工場における生産・運営を担うポリプラスチック株式会社は、「エンジニアリングプラスチックの無限の可能性を追求し、才能豊かな魅力溢れる人財の創出と、Innovation による豊かな未来社会の形成に貢献する。」との経営理念の実現に向けて、「事業活動そのもの」および「（狭義の）社会貢献活動」の二つの側面から CSR に取り組んでいます。

（本契約の概要）

契約締結日	2023年2月28日
借入人	大宝理工程塑料（南通）有限公司
リードアレンジャー 兼 ブックランナー	MUFG バンク（中国）有限公司 三井住友銀行（中国）有限公司
エージェント	三井住友銀行（中国）有限公司
組成金額	総額 2,382.38 百万人民元
資金使途	POM 製造・加工工場の建設プロジェクト資金

株式会社三菱 UFJ フィナンシャル・グループは、「MUFG Way」の中で「世界が進むチカラになる。」を存在意義（パーパス）と定め、持続可能な環境・社会の実現に向けて、お客さまをはじめとする全てのステークホルダーの課題解決のための取り組みを進めています。引き続き、お客さまの ESG の取り組みを支援し持続的な成長を後押しすることで、環境・社会課題の解決に貢献してまいります。

[1] 香港品質保証局（HKQAA）は 1989 年、香港政府によって設立された非営利公的機関で、経営パフォーマンスの向上に向けた各種支援を実施しています。国際的な先進経営知識の導入に加え、市場・社会のニーズに応じ、業界水準の向上と持続的発展を促進すべく、先進的で多様な専門サービスを積極的に展開しています。

以 上